



CTA 23 janvier 2014

NON l'Etat n'est pas « trop lourd, trop lent, trop cher » mais le changement tant attendu n'est toujours pas arrivé !

Depuis 2012, le décalage entre la solennité des discours sur l'Éducation, première priorité, défi de société, et la timidité des mesures prises nous laisse pour le moins perplexes.

Nous vous avons alerté sur le dialogue social dans l'Académie de Strasbourg lors de votre 1^{er} CTA. Le document de travail est encore plus succinct que précédemment.

Il nous semble que vous avez l'occasion de rénover ce dialogue en nous proposant dès aujourd'hui le tableau des dotations horaires envisagées par établissement du secondaire. Cette demande, maintes fois réitérée les dernières années, ne saurait être déçue une nouvelle fois. Les fédérations syndicales représentatives doivent être destinataires de ces éléments ainsi que des évolutions sur les dernières années. Les effectifs et leur évolution étant mis en regard.

Dans le 1^{er} degré, nous ne savons **toujours** pas ~~non plus~~ combien il y aura des postes supplémentaires pour la scolarisation des moins de 3 ans et pour le dispositif « plus de maîtres que de classes ».

Dans le 1^{er} degré la dotation de 23 postes supplémentaires va tout juste absorber la démographie mais ne permet pas d'envisager un réel changement dans les conditions d'enseignement : pas de restauration des RASED, pas de baisse des effectifs, stagnation de la formation continue, difficulté du remplacement, situation de la direction d'école ...

De plus, la consigne de recul des annonces de carte scolaire pour des raisons électorales, va générer, une fois de plus, des retards inacceptables sur les mouvements des personnels et donc peser sur leurs conditions d'exercice et de vie des collègues.

Pour le secondaire la variation d'emploi notifiée ne saurait permettre de « faire réussir tous les élèves » comme l'ambitionne la FSU, 7 postes supplémentaires ne sont qu'une goutte d'eau comparée aux centaines perdus les dernières années. Le recours aux HSA ne saurait non plus nous satisfaire car c'est bien d'emplois dont ont besoin les Français. Certainement trouverez-vous aisément des collègues pour les faire, 4 années de gel du point d'indice ont réduit notre pouvoir d'achat. Nos classes continueront à être chargées, surchargées, rien ne change !

Le Ministère de l'Éducation nationale oublie une autre nécessité : pour renforcer le service public d'éducation, il doit aussi créer des postes administratifs pour assurer la bonne organisation, la bonne gestion du système éducatif et améliorer les conditions de travail des personnels. Ce point n'est même pas à l'ordre du jour de ce CTA.

La FSU, aux côtés des personnels, continuera à se battre pour faire entendre qu'il est urgent de changer de cap et vite !

**Fédération
Syndicale
Unitaire**

ALSACE

ENSEIGNEMENT

EDUCATION

RECHERCHE

CULTURE